

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

COMUNICADO N. 08/2022

Asunto: *Sobre lo acontecido en el estadio La Corregidora.*

“El comportamiento violento no es innato, se adquiere, se aprende, y se desarrolla” (CP. 83).

“La paz esté con ustedes” (Jn. 20, 19).

Con el saludo de Jesucristo el Príncipe de la paz, y las dulces palabras de nuestra madre de Guadalupe: “¿No estoy yo aquí que soy tu madre?”, les saludo y manifiesto que nos duele profundamente la sangre que se ha derramado en el estadio Corregidora (05 de marzo de 2022); que nos entristece ver cómo un lugar de recreación y de diversión se convierte en un campo de batalla; que nos preocupa que la violencia se ha salido de las casas, y ahora la encontramos en las calles, en las comunidades, en los países (Rusia-Ucrania), en las fiestas, y en el estadio como lo acabamos de vivir entre nosotros.

Ante este acontecimiento, nos preguntamos acerca de las causas últimas que están ocasionando esta espiral de violencia, reconocemos que la violencia en nuestro país desafortunadamente está creciendo, y sin embargo, tenemos que advertir, que el comportamiento violento no es innato, que se adquiere, se aprende y se desarrolla (Cfr. CEM. “*Que en Cristo nuestra paz México tenga vida digna*”. CP. 83).

Por eso, además de manifestar nuestra indignación y nuestra solidaridad ante los hechos ocurridos:

- Creemos firmemente, que si queremos responder al mal con la fuerza del bien, tenemos que someternos a un proceso educativo para aprender a pensar, sentir, hablar, y crear símbolos de paz a la manera de Jesús (CP. 198).
- Sostenemos que quien ora de verdad no es violento, sino fermento de reconciliación y de paz comunitaria, pues la oración nos hace ver al otro como lo ve Dios (CP. 235).
- Enarbolamos la bandera de la esperanza, creemos que otro mundo es posible, y que sí se pueden hacer de las espadas arados y de las lanzas podaderas (Cfr. Is. 2,4).

Finalmente, confiados en el poder de la oración y de la solidaridad, invito a todos, a orar por las víctimas de esta tragedia el próximo domingo 13 de marzo. Yo lo haré en la Eucaristía de las ocho de la mañana en la Santa Catedral de Querétaro.

Dado en la Ciudad Episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 06 de marzo de 2022.



Fidencio López Plaza.
+ FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
X Obispo de Querétaro



Israel Arvizu Espino
Pbro. Lic. ISRAEL ARVIZU ESPINO
Secretario Canciller